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Allegato alla Deliberazione n. 38 del 22/05/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  22/05/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  38  DEL 22/05/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 13516 del 04/05/2015 ad oggetto: 
“Controllo giardini della Torre del Borgo – Abusivo utilizzo 
notturno”. 
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PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO: MOZIONE PRESENTA TA 
DAL CONS. GIORGI GRUPPO CONSILIARE 100% LAVAGNA PRO T. 
13516 DEL 4 MAGGIO AD OGGETTO “CONTROLLO GIARDINI T ORRE 
DEL BORGO ABUSIVO UTILIZZO NOTTURNO”.   
  
CONS. GIORGI   
La mozione nasce da una segnalazione che ho avuto da parte di residenti 
della zona di Via Roma, Via XX Settembre che lamentano un utilizzo 
notturno dei Giardini de La Torre quando invece di notte sono chiusi. Mi 
hanno anche mandato delle fotografie, in sostanza è una segnalazione 
vera e propria, ora non posso dirlo perché non l’ho verificato, quello che 
mi è stato riferito è che sembra che questo inconveniente abbia avuto 
inizio dopo che è stata rimossa una recinzione che delimitava Via Roma e 
i Giardini della Torre e quindi ci possa essere un potenziale utilizzo di 
questi giardini pubblici che di notte sono chiusi dagli utenti di questo Bar.   
A me dispiace fare da ambasciatore a queste che sono segnalazioni, sono 
pseudo-denunce, d’altronde se me le vengono a fare, devo fare il mio 
dovere e devo riportarle, potrebbe essere una soluzione, intanto auspico 
che *** comunque abbia avviato un controllo per verificare se la situazione 
è vera, poi comunque potrebbe essere utile mettere una telecamera , visto 
che comunque sono dei giardini importanti che vengono anche tenuti con 
molta cura da parte di un gruppo di residenti lì vicino, da mettere una 
telecamera affinché siano sorvegliati più comodamente, non mi ricordo più 
cosa abbiamo scritto…   
L’esposto lamentava anche questo cortile del *** una tenda in copertura e 
sul davanti, che in effetti non viene mai aperta, quindi non ha più le 
caratteristiche di quell’amovibilità, precarietà che l’ufficio dovrebbe 
verificare, questo presumo che si muoverà in questa direzione.   
  
SINDACO   
Solo per alcune precisazioni, intanto sono d’accordo eventualmente per 
l’installazione di una telecamera *** “urgente” perché secondo i tempi 
dell’amministrazione e anche i fondi, urgente vorrebbe dire farlo anche 
domani, però devo vedere anche la questione economica, sicuramente nel 
piano delle telecamere che è stato organizzato, che adesso non c’è il 
Consigliere delegato, però ha presentato un piano per quanto riguarda le 
telecamere di tutto il territorio cittadino, introdurre anche la possibilità di 
una telecamera nel *** del borgo non la escludo.   
Volevo solo precisare che per quei giardini c’è un custode che adempie a 
alcuni servizi, tra i quali quello di regolamentare l’accesso ai giardini della 
Torre.   
Per quanto riguarda l’installazione della telecamera l’ho già detto, 
ovviamente non posso escludere che ci possano essere degli abusi da 
parte degli avventori in zona con degli schiamazzi notturni, questo non 
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abitando lì non so, però vedrò conseguentemente e chiederò informazione 
a chi di dovere.    
  
PRESIDENTE   
Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.     
Lei desidera togliere la parola “urgente” e sostituirla con una frase 
leggermente generica, quando la situazione economica dell’ente lo 
permetterà, sicuramente è degna di approvazione, sicuramente con 
l’urgenza in questo momento non abbiamo tale potere.   
  
CONS. GIORGI   
Sì d’accordo, ringrazio dell’opportunità togliamo il parola “urgente”…  l’ho 
capito, cerchiamo di interpretare bene il senso della mozione, gli 
accertamenti che vanno fatti, vanno fatti con urgenza, la telecamera ci 
prenderemo il tempo che ci vuole.   
Chiedo che il dispositivo sia questo: “a deliberare l’installazione di una 
telecamera cittadina nei giardini della Torre del Borgo e a attivare con 
urgenza le procedure di rito al fine di verificare se siano o meno oggetto di 
accesso fuori orario e da parte di chi”. Grazie.   
  
PRESIDENTE  
Pongo in votazione.  
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?  
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Consiglieri Di Capita, Iacone 
e Lavarello), votanti n. 14, favorevoli n. 14. 
 


